



Antrag Sonnenkollektoren entlang der Autobahn A96

Datum: 9. August 2022
Verfasser: Martin Feldner

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Köstler,
sehr geehrte Damen und Herren im Gemeinderat Gräfelfing,

die Energieagentur Ebersberg - München hat in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Energie und Mobilität Gräfelfing am 14.07.2022 mögliche Freiflächen für Photovoltaik östlich von Lochham entlang der Autobahn A96 präsentiert und deren Ausbau empfohlen. Der Ausschuss hat einer Detailprüfung und Entscheidung zur Umsetzung innerhalb der nächsten 24 Monate zugestimmt.

Die Gemeinde Gräfelfing hat in der Vergangenheit einen Teil dieser von der Energieagentur skizzierten Flächen und weitere Grundstücke für den Neubau von zusätzlichen Straßen angekauft. In einem Bürgerbegehren wurde eine Umgehungsstraße dann aber abgelehnt. Eine kleinere Variante wurde vom Kreistag vor 3 ½ Jahren ebenfalls verworfen. Die Flächen stehen nach diesen demokratischen Entscheidungen nun für andere Nutzungen zur Verfügung.

Wir beantragen, in Zeiten der Klima-, Energie-, Verkehrs- und Gaskrise auf den sofort zur Verfügung stehenden, vom Erneuerbare-Energien-Gesetz privilegierten Flächen der Gemeinde Gräfelfing entlang der Autobahn A96 sehr zeitnah Sonnenkollektor-Freianlagen zu errichten.

In Frage kommen u.a. die Flurstücke 875, 986/1 und 1005.

Katharina Weber

Martin Feldner

Anlage: Skizze

Vorschlag
Solarkollektoren entlang der Autobahn A96
auf Flächen im Eigentum der Gemeinde Gräfelfing
Stand: 09.08.2022 - Martin Feldner

-  Vorschlag Energieagentur für PV-Freiflächen
-  EEG- Flächenkulisse an Autobahnen
-  Grundstücke im Eigentum der Gemeinde Gräfelfing
-  Vom Kreistag abgelehnte Straßenplanung

